

Taufe von Milla Maria Bruckner

Am Sonntag, den 26. April, haben wir Milla Maria Bruckner in unsere Gemeinde aufgenommen. Dass es sich bei dieser Taufe, die Superior Franz Kangler spendete, nicht einfach nur um eine Taufe



innerhalb der deutschsprachigen Kommunität handelt war offensichtlich, nicht nur, weil sie in der

Kathedrale St. Esprit gefeiert wurde: der deutschsprachige katholische Taufritus (in der Türkei traditionell nach dem Bekenntnis des Vaters, der aus einer alten Istanbuler deutschsprachigen Familie stammt) vermischte sich mit Traditionen der armenischen Mutter. Äußeres wie Blumenschmuck, Taufkleid und „süße“ Geschenke an alle Mitfeiernden waren nur die eine Seite, wesentlich wichtiger war dabei die Erfahrung des Eingebundenseins in eine große Familie, herausgewachsen aus der christlichen Minderheit dieses Landes. Die persönlich gesprochenen Fürbitten unterstrichen diese Gemeinschaftsdimension.

Wir von St. Georg wünschen unserem jüngsten Gemeindemitglied den Segen Gottes. Möge es inmitten der Christen dieses Landes immer wieder spüren, dass es Teil dieser Gemeinschaft ist.